
¿MARZO O FUTURO HORRIBILIS?

SEÑOR DIRECTOR

En su entrevista publicada el jueves 12 de diciembre, el exministro Rodrigo Valdés enumera una lista de cosas que faltan y que son necesarias para evitar, según él, un "marzo *horribilis*".

Me llama la atención que el exministro no proponga inyectar recursos para erradicar de la pobreza infantil a 1,2 millones de niños y niñas, y para mejorar la pésima calidad de la educación parvularia y escolar estatal que reciben cientos de miles de estudiantes vulnerables, y así evitar que dentro de poco se sumen a los 500 mil "ninis" que hay en el país. Ahí está la cuna de las brutales y vergonzosas desigualdades, inequidades y exclusiones sociales que tenemos en el país, y de las cuales no se hace cargo ninguna de las "agendas sociales" en boga, pues no generan réditos políticos ni electorales.

También me sorprende que no pida fiscalizar a los lobistas, que son responsables de beneficios públicos para unos pocos poderosos, a costa de sacrificios de todos; sancionar con fuertes multas la evasión en el pago de contribuciones de bienes raíces y obligar al SII a fiscalizar el cumplimiento del DFL2 y los sitios eriazos, lo que se puede hacer hasta con Google Maps.

Estos son algunos de los abusos que se están pidiendo terminar desde hace años y que las autoridades permanentemente han evadido, generando una enorme desconfianza hacia ellos.

Victor Pérez Vera

Ex rector de la Universidad de Chile